

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Nur vier Prozent der jungen Frauen sehen Stars als Vorbilder

Hamburg, 07.08.2013, 09:41 Uhr

GDN - Lediglich für vier Prozent der deutschen Frauen zwischen 25 und 40 Jahren sind Stars echte Vorbilder. Das ergab eine Forsa-Umfrage im Auftrag des Magazins "Petra".

Für 73 Prozent der befragten Frauen nehmen demnach Personen, die der Betreffenden nahestehen, eine Vorbildrolle ein. So hätten häufig die eigene Mutter, Freunde oder Vorgesetzte Vorbildcharakter. 16 Prozent der Befragten gaben zudem an, überhaupt kein Vorbild zu haben. Innerhalb der Umfrage wurde außerdem gefragt, ob mit "gefallenen Helden" gnädiger umgegangen werden sollte. 31 Prozent der Befragten antworteten hier mit "Ja", die Mehrheit von 64 Prozent antwortete hingegen mit "Nein". Für die Umfrage wurden 501 Frauen zwischen 25 und 40 Jahren von dem Meinungsforschungsinstitut befragt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19120/umfrage-nur-vier-prozent-der-jungen-frauen-sehen-stars-als-vorbilder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com